



COMMUNIQUÉ DE PRESSE
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

**LE BAL DU MA 2026 : UNE SOIRÉE RECORD SOUS LE SIGNE DE L'AUDACE
ET DE LA PHILANTHROPIE**



ROUYN-NORANDA, le 6 février 2026 – Le Musée d'art (MA) est fier d'annoncer le succès retentissant de son édition 2026 du Bal du MA, tenue samedi le 31 janvier. Sous le thème du Défilé de mode, l'événement a rassemblé plus de 380 personnes issues des milieux artistiques, d'affaires, politique et culturel, permettant ainsi de clore la campagne de financement *Un musée, une communauté* avec un montant de 112 000 \$.

Cet événement-bénéfice annuel, en voie de devenir un rendez-vous incontournable dans la région, a surpassé les attentes. Les fonds recueillis seront directement investis dans la conservation des collections, dans le déploiement des programmes éducatifs destinés aux jeunes de la communauté et à la diffusion d'expositions d'envergure.



UNE EXPÉRIENCE DE BEAUTÉ ET DE CRÉATION



Cette soirée d'exception a été marquée par des performances multidisciplinaires alliant art visuel, haute couture, danse et musique, transformant le musée en un espace sensoriel unique. La présidence, assurée cette année par Lucie Tremblay, a tenu à souligner l'importance vitale du musée pour le rayonnement de l'identité régionale.

« Le Bal du MA n'est pas seulement une événement-bénéfice ; il est le rassemblement de plusieurs disciplines artistiques qui ne se serait peut-être pas rencontré dans un autre contexte. La générosité de nos partenaires et des différents acquéreurs des œuvres qui ont défilées témoigne d'un attachement profond à notre institution. », a déclaré Jean-Jacques Lachapelle, directeur général et conservateur en chef du MA.

PARTENAIRES DE RÉUSSITE

Le succès de cette édition repose sur l'appui indéfectible de nos partenaires ainsi que sur l'implication exceptionnelle des bénévoles et de l'équipe du MA.

Le MA donne déjà rendez-vous à ses donateurs pour l'édition 2027, promettant de continuer à repousser les limites de la créativité.

- 30 -

À propos du Musée d'art (MA) : Le MA est une institution muséale dédiée à la diffusion et à la promotion des arts visuels en Abitibi-Témiscamingue. À travers ses expositions et ses activités éducatives, il agit comme un carrefour de rencontres entre l'art et le public.

Pour Informations supplémentaires :
Jean-Jacques Lachapelle
Directeur général et conservateur en chef
819-762-6600

Crédit photo : Louis Jalbert